



地域医療を支える施設として新築が待たれる葛巻病院

議員

問 放射能の発生で農業への影響は

放射能物質発生に伴う町

内閣府の農畜産業等への影響と今後の対応策について

が進むものと期待しています。

待機者の解消策として施設の整備があり、現在、社会福祉法人誠心会が星野地区に地域密着型介護老人福祉施設「小規模特別養護老人ホーム(定員20床)」の整備を進めています。

これらにより、待機者の解消表のとおりとなっています。

携帯電話の不感地域解消について、現在の進捗状況はどうになっているか。

議員 町長の公約による葛巻病院新築構想について

①新築後の病院運営戦略構想について

②新築に当たっての財源対策について

③建設場所の選定、建設時期、診療科、ベット数について

④医師をはじめとする医療スタッフについて

ツフの確保対策について

町長 ①医療を取り巻く環境は、厳しい状況ですが、地域医療を支える病院として整備します。

②主な財源は企業債が見込まれますが、後年度に大きな負担があることから、事業規模の精査と財源の計画的な確保が必要であると認識しています。

③現時点で具体化していません。

1年間程度をかけ、広範な意見を伺い、利用者の声を反映した施設整備を目指します。

④県における新市町村医師養成事業等、体制の充実も図られており、住環境をはじめ施設整備による魅力づくりを進め、確保定着を図ります。

内閣府の農畜産業等への影響と今後の対応策について

続いていますが、現時点では大きな影響はありません。

ともに、公表された検査結果等の情報提供をしていきます。

東日本大震災の影響により、東北電力からの節電依頼もあり、夏場についても引き続き街灯の節電を行ってきました。なお、トイレ棟内部の照明については「休憩機能」、「情報発信機能」及び防災・防犯面を考慮し節電は行わずに対応してきました。

今後も、畜産農家の情報提供と適切な飼育管理が図られるよう周知徹底していく

くずまき高原道の駅の夜間照明の対応について



柴田 勇雄 議員

議員

問 放射能の発生で農業への影響は

放射能物質発生に伴う町

内閣府の農畜産業等への影響と今後の対応策について

続いていますが、現時点では大きな影響はありません。

ともに、公表された検査結果等の情報提供をしていきます。

東日本大震災の影響により、東北電力からの節電依頼もあり、夏場についても引き続き街灯の節電を行ってきました。なお、トイレ棟内部の照明については「休憩機能」、「情報発信機能」及び防災・防犯面を考慮し節電は行わずに対応してきました。

今後も、畜産農家の情報提供と適切な飼育管理が図られるよう周知徹底していく

くずまき高原道の駅の夜間照明の対応について

### 町営住宅団地の現状

区分	全戸数(空き)	整備年次	改修・修繕等
田の沢団地	14戸(0)	平成7年度～平成9年度	トイレ水洗化済み
鳩岡団地	32戸(0)	昭和60年度～昭和61年度	トイレ水洗化済み外壁等修繕済み
堀の内団地	3棟 15戸(1)	昭和52年度～昭和54年度	トイレ水洗化済み修繕後に公募予定
小屋瀬団地	5戸(2)	昭和36年度	

議員 今後の町営住宅の建て替え、更新の目安もしくは基準はどうなのか、それに基づいての整備の方向性は。

町長 現在、町営住宅として管理している各団地の入居状況は表のとおりとなっています。



鈴木 満 議員

答

整備の方向性について引き続き検討

本町の町営住宅への入居形態は同一の方が長く住み続ける傾向にあり、高い充足率となっています。

町営住宅は、厳しい住環境にある住民に対し、安心を与えるセーフティネットとして欠かすことのできないものであり、状況を総合的に勘案し、整備の方針について引き続き検討を進めています。

問 老人福祉施設の整備について

議員 高齢化社会を迎えた高齢者福祉について、施設整備の対策は。

町長 本町の高齢化率は、平成23年3月末現在37.1%で、介護保険施設への入所待機者は、

### 介護保険施設入所待機の状況

施設名	定員	待機者
特別養護老人ホーム砂原荘	55人(満床)	33人
老人保健施設アットホームくずまき	75人(満床)	20人
葛巻病院介護療養型医療施設	18人(満床)	3人

表のとおりとなっています。

待機者の解消策として施設の整備があり、現在、社会福祉法人誠心会が星野地区に地域密着型介護老人福祉施設「小規模特別養護老人ホーム(定員20床)」の整備を進めています。

これらにより、待機者の解消表のとおりとなっています。

携帯電話の不感地域解消について、現在の進捗状況はどうになっています。

このように、多くの町民からの要望も強まり、工事を進めているほか、平成24年度以降においては、町内5カ所程度で工事を予定しているところです。

東日本大震災被災地の基盤復旧が優先される中で、本年度は九蔵坂地区の国道281号沿いの不感解消に向け、通信事業者が工事を進めているほか、平成24年度以降においては、町内5カ所程度で工事を予定しているところです。

多くの町民からの要望も強く、時間をかけないで実現したいと考えています。

問 時間かけず実現

答 簡易基地局など

町長 現在、町内には10数カ所の不感地域が点在しています。

東日本大震災被災地の基盤復旧が優先される中で、本年度は九蔵坂地区の国道281号沿いの不感解消に向け、通信事業者が工事を進めているほか、平成24年度以降においては、町内5カ所程度で工事を予定しているところです。

多くの町民からの要望も強く、時間をかけないで実現したいと考えています。

